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#184 Прямой эфир. Ответы на все вопросы. Путешествие Иисуса Христа по 

Галактике.

 20 декабря 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром.

 

01:50 Приветствие участников. Поздравления с праздниками.

Максим: Садись. Раз, два, три, четыре, пять. Ребята, всем привет.

Ирина: Раз, два, три, четыре, пять. А сейчас нас слышно, здравствуйте.

Максим: Какой у нас звук? Звук у нас есть?

Ирина: Что-то зашумело.

Максим: Есть звук. Все отлично, нас слышно.

Ирина:  Приветствую  всех,  здравствуйте,  добрый  вечер.  Всем  здравствуйте,

всех с  наступающими праздниками:  Рождеством,  католическим Рождеством,  Новым

годом,  православным  Рождеством.  Терминальной  стадией  квантового  перехода.  С

зимним солнцестоянием. Поздравляю с наступающими праздниками.     

Максим:  Да, у нас следующего прямого эфира не будет. Поэтому мы сегодня

решили сделать эфир: ответы на все вопросы, чтобы не привязываться к тематике. У

нас следующий прямой эфир будет в Абхазии. Мы двадцать седьмого числа будем там,

поэтому мы постараемся сделать прямой эфир прямо с самого ретрита, либо с какой-то

конференции  ретрита.  Подумаем  еще,  как  сделать  прямой  эфир,  чтобы  их  не

пропускать.

Ирина: Мы в воскресенье только приедем, да? Или еще не доедем?

Максим:  Нет, в воскресенье мы уже доедем, но вечером. Я думаю, нам не до

этого будет.
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Ирина: Да, мы только приедем.

Максим: Да. Сегодня с нами кто присутствует, Ириша?

Ирина:  Здравствуйте,  сегодня с нами наши кураторы: МидгасКаус с планеты

Эслер, биолог, психолог, специалист по инопланетным формам жизни. Да, я тебя тоже

вижу. Еся (кошка) присутствует с планеты Паскаты, и Максим с ЛиШиони с планеты

Шимор тоже тут.

Максим: Тоже рядом.

Ирина: Кураторы.

 

04:08 Галактическая новость: путешествие Иисуса Христа.

Максим:  Так,  хочу  спросить  МидгасКауса.  Мид,  какая  интересная

Межгалактическая новость произошла за эту неделю от последнего нашего прямого

эфира. Что интересного для тебя лично произошло?

  Ирина: Знаешь, сегодня Бурхад передал, что за последние двадцать лет Иисус

Христос впервые физически покинул планету,  зону действия Бурхада,  и вылетел на

Шимор. Он будет встречаться с правительством Шимора и дальше путешествовать по

Галактике. Он решил со своего острова отправиться в путешествие. Сейчас эта новость

распространяется  по  нашим  галактическим  каналам  связи.  Его  ждут,  шлют

приглашения с разных планет. Сначала он посетит Шимор. Я только что рассказывал

об этом ЛиШиони. Он будет там его встречать. Праздник устроят. Такая вот новость.

 Максим:  Правильно  ли я  понимаю,  некоторые  контактеры  начинают  опять

рассказывать о втором пришествии Христа.  Это как раз новость о том, что Христос

покинул Бурхад?

Ирина:  Он  покинул  Бурхад.  По  галактическим  новостям,  примерно  сорок

минут назад, он находился на орбитальной базе планеты Бурхад. Он ждет там корабль.

Потом сядет в корабль, который выделили специально для него и его учеников. Он

повезет их на Шимор физически.

Максим: Вообще, эта новость даже для меня интересная.

Ирина: Ну, да, интересно.

Максим:  Когда  многие  контактеры  на  Земле  стали  давать  информацию  о

втором пришествии Христа, я подумал: опять какая-то паника, массовая истерия, а тут

оказывается,  информация  о  том,  что  Христос  покинул  Бурхад  и  путешествует  по

планетам.

Ирина: А есть такое предсказание? 



Максим:  Я  встречал,  штудируя  разные  ченнелинги,  что  многие  начинают

говорить о втором пришествии Христа. 

Ирина:  МидгасКаус говорит, что неизвестно, какие именно планеты он хочет

посетить,  но  ему выслали  приглашение  на  Шимор,  Эслер,  Тумесоут,  Тихт.  Разные

планеты ему высылают приглашения.

 

06:58 Вероятность второго пришествия на Землю Иисуса Христа.

Максим:  Какая вероятность того,  что он может в физическом теле посетить

Землю?

Ирина:  Если он в физическом теле посетит Землю, то это не будет считаться

вторым пришествием, потому что посещение будет в составе экспедиции на корабле

тайно.  Он  не  будет  открыт  перед  всеми.  Откроется,  когда  нас  будут  принимать  в

Межзвездный союз.

 

07:26 Внешний облик Иисуса Христа.

Максим:  Вот вопрос интересный: как Иисус выглядит сейчас в теле? Можно

его описать, приблизительно?

Ирина:  Мне показывают образ и тебе (Максиму)  говорят: "Смотри!" Я вижу

высокого человека, с бородой средней длины. Глаза у него темные.  Я вижу темные

глаза.

Максим: А волосы?

Ирина: (показывает).  Они у него темные, но как-то блестят.  У него лицо не

такое  белое,  как  у бурхадца,  оно как  у  человека  земного,  но  испускает  сияние.  На

физическом плане  даже это  видно.  Сейчас  он протягивает  руки,  и  у  него  длинные

пальцы. От рук тоже исходит сияние. 

Максим:  Отлично,  отлично.  Как  на  иконах.  Да,  наверное,  образ  похож   на

иконы.    

Ирина: Они приближают его образ: глаза у него большие. Лицо (показывает) у

него: широкий лоб и узкий подбородок, и вот такие большие глаза.

Максим: Давайте тогда перейдем к вопросам.

Ирина: Что пишут?

 

9:23 Половое воздержание и здоровье. Идеальное состояние для полового

акта.



Максим: Сколько дней полового воздержания нужно для здоровья? Это первый

вопрос, который мне попался, Мид, прости.

Ирина: Интересно. Для здоровья чего?

Максим:  Наверное,  для  физического  здоровья.  Человек  думает,  что  нужно

половое воздержание, поэтому он и задает такой вопрос.

Ирина: Несколько дней, а нужно ли?

Максим: Сколько дней, говорит, это нужно. А нужно ли это вообще?

Ирина: Именно для физического здоровья? Для физического здоровья половое

воздержание необязательно, но важно вступать в половой контакт для соединения не

только по второй чакре, не только по половым энергиям, а по всем остальным чакрам.

Идеал – это соединение в состоянии Души, которая называется «вечная безусловная

любовь».  В  этом  состоянии   половой  контакт  может  приносить  лишь  пользу.  Во-

первых,  выделяются  различные  энергии  на  ментальном,  каузальном,  астральном  и

других уровнях. На физическом уровне тоже выделяются энергии в виде определенных

гормонов,  которые  стимулируют  иммунитет,  устраняют  боль  и  так  далее.  Но

естественно, это должно сопровождаться желанием любить и быть любимым, то есть

соединиться  с  любимым  человеком.  Тогда  это  не  будет  приносить  никакого

физического вреда.  

 

11:08 Изображения с головами собак в Египте.

Максим: Спрашивают по поводу изображения в пирамидах людей с головами

собак,  либо с головами волков. Что это такое? Кто это были?

Ирина:  ЛиШиони  говорит,  что  это  были  изображения  жрецов,  которые

надевали маски животных. Волк и собака были проводниками в мир Астральный. Это

был тотем народа, который жил до Египта, и на основе которого возник Египет. Он

отвечал  за  проводы  в  мир  мертвых.   Маски  надевали  жрецы,  которые  проводили

мумификацию,  провожали Душу в мир умерших.  Они читали  тексты и провожали.

Мне сейчас показывают.

Максим:  Понятно. В общем, жрецы. А посещали ли нас гуманоиды, которые

похожи на собак? Есть же такие гуманоиды. 

Ирина: Посещали те, которые похожи на кошек.

Максим: А с головами собак посещали?

Ирина:  Цивилизация  с  головами  собак  в  настоящее  время  в  Галактике

неизвестна.  Те,  которые похожи на шакалов. В пирамидах была нарисована голова



определенного  животного  –  шакала.  Это  был тотем.  Сначала  они рисовали  собаку,

потом жрец надевал маску, которая помогала ему входить в контакт с этим тотемным

животным, с Духом, с плазмоидом, который принимал форму этого животного.  То

есть входил в особое состояние. Вообще, изображение животных, частей животных,

частей тел животных: глаз,  рогов, хвоста и так далее на изображениях Богов, это в

восьмидесяти процентах случаев говорит о плазмоидном происхождении поклонения.

Максим: Я понял. То есть это жрецы.

Ирина: Как он мне говорит: остатки тотемизма. Сначала был тотем, а потом он

стал определенным Богом.

 

14:06  Самая большая планета, населенная гуманоидными существами.

Максим: Какая  планета  самая  большая,  известная  нашим  межзвездным

друзьям, которая населена гуманоидными существами?

Ирина: Именно в Межзвездном Союзе или вообще?

Максим:  Известная  планета,  не  только  в  Межзвездном  Союзе,  как  самая

большая планета. Какая она, какого размера, населенная гуманоидными существами?

Ирина: Я не знаю ее названия на дараальском языке, говорит МидгасКаус. Есть

большая планета из семьсот двадцати семи планет, из того курса, который я изучал. На

языке  Эслера  она  называется  Рейкшас.  Рейкшас  находится  в  созвездии  Рыбы  на

расстоянии примерно четыреста  двадцать  световых лет от  Солнца.  По диаметру он

почти в сорок раз превышает Землю.

Максим: В сорок раз?

Ирина:  Да, потому что у него большой диаметр.  Ввиду того,  что диаметр и

масса  больше,  ускорение  свободного  падения  на  планете  около  пяти  с  половиной

больше земного. То есть пять с половиной сил тяжести. Там живут существа, которые

примерно по пояс нашему взрослому человеку,  он мне их показывает.  Примерно от

метра до метра двадцати.  У них очень тонкие тела зеленого цвета. Они чем-то похожи

на гихорцев, только у них вытянутые головы, а глаза по бокам черепа расположены.

Они разумные, но не входят в Межзвездный Союз.  Существа находятся на том уровне

существования  на  Рейкшасе,  который  приблизительно  соответствует  вашему

родоплеменному строю.

Максим:  Я понял.  То есть  самая  большая  планета  в  сорок раз  больше,  чем

Земля?

Ирина: Да.



 

17:14 Духовный уровень новорожденной Души.

Максим:  Вопрос  интересный:  на  какой  уровень  духовного  мира  попадает

только что рожденная Богом Душа?

Ирина:  Она может осознать  себя  на  любом уровне  развития.  Божественный

свет, из которого рождаются Души, пронизывает собой все уровни, начиная с двадцать

четвертого и заканчивая первым.

Максим: Или начиная первым и заканчивая двадцать четвертым?

Ирина: Сам Свет идет сверху.

Максим: Я понял, с самого высшего, в нашем понимании, и, заканчивая самым

низшим.

Ирина: Свет идет из центра и распространяется во все стороны.  Разумный Дух

может осознать себя на любом их этих уровней. Но, когда он себя осознает, он может

либо захотеть реинкарнироваться сразу, либо нет. Он попадает в такие условия, когда

другие Духи ему показывают, что существует материальный мир. Он не рождается с

этим знанием.  Ему это  показывают.  Каждый может узнать  у своего Высшего  Я на

каком уровне впервые осознал себя его Дух отдельным существом. 

Максим: Сейчас, одну секундочку. У нас был звонок в дверь.

 

19:30 Создание гигантских рисунков в пустыне Наска.

Максим:  Вопрос  такой:  рисунки  в  пустыне  Наска,  которые видно  с  высоты

птичьего полета, кто рисовал? Говорят о каких-то посадочных аэродромах.

Ирина: Это рисовали местные племена, которые там жили. Некоторые из этих

рисунков  были  выполнены  с  помощью  карт,  которые  предоставили  с  летающих

кораблей из созвездия Лиры и Плеяд. Они контактировали около семи-восьми тысяч

лет  назад.  Люди,  вступая  в  контакт  с  Богами  (так  называли  пришельцев),

договаривались о том, что выложат рисунки животных, птиц для жителей неба, вложат

свою энергию, чтобы показать,  что они посвящают эти рисунки Богам. Они хотели

показать грандиозность своей любви к Богам, выполняя эти громадные изображения не

на стене пещеры или камне.  

Максим:  А как  они  рисовали  такие  огромные рисунки?  Их  видно  только  с

высоты птичьего полета.

Ирина:  Они могли это делать, заранее рисуя чертежи. Они могли смотреть на

эту  местность  в  Астрале.  Потом,  возвращаясь  в  тело,  сопоставлять  на  местности,



сколько  метров  нужно  пройти.  Сначала  расставляли  камни,  а  потом  между  ними

проводили линии.  Могли пользоваться картами Межзвездного Союза. Как выглядит

местность  сверху.  Сопоставляя  в  памяти эту карту,  рисовали на  местности  сначала

мысленно: например, от одной точки до другой будет нога животного, далее – голова.

Силуэт выкладывали камнями.

 

22:12 Любовь инопланетянина к земной женщине.

Максим:  Вопрос  такой,  интересный:  может  ли  инопланетянин  влюбиться  в

земную женщину?

Ирина: Может, конечно, это же Духи. Влюбиться может.

Максим: А на физическом уровне?

Ирина: Совместим ли он?

Максим: Совместиться в любви.

Ирина: Смотря, с какой планеты. Например, с Шимора могут, с Эслера - при

некоторой  модификации  земного  организма.  У  них  некоторая   физическая

несовместимость. С Бурхада,  с Тумесоута, и тем более с Дисару, и со всех их колоний

могут, очень легкий физический контакт, даже общее потомство.

Максим: А с рептилоидами?

Ирина: Мужчина или женщина? Если мужчина-рептилоид с Селбета физически

полюбит земную женщину,  то это чревато для нее  получением травм.  Мы это уже

слышали. Не нужно мне образ, я это уже видела.

Максим: Ладно, я понял. Все возможно в этой жизни, но иногда с травмами.

 

23:34 Раса разумных пауков-арахнидов.

Максим: Есть ли раса разумных пауков-арахнидов?

Ирина: Это вид инсектоидов. Есть такие в нашей Галактике.

Максим: Даже в нашей Галактике?

Ирина: Они живут в созвездии Стрельца, не входят в Межзвездный Союз. Одна

из  их  колоний,  самая  технически  и  морально  развитая,  входит  в  Галактическую

Федерацию Света.

Максим:  То  есть  одна  их  из  колоний  входит  в Галактическую  Федерацию

Света?

Ирина: Да.

Максим: Понятно, благодарю.



 

24:23 Общение с Христом в Астрале. Фантомы Христа.

Максим: Можно ли с Христом общаться в Астрале?

Ирина: С его фантомом, да, конечно.

Максим: Так же как у нас была конференция с фантомом Девы Марии?

Ирина: Да, так же и он может прийти. Оставаясь в своем теле, просто пошлет

фантом.  При  этом  будет  заниматься  своими  делами.  Он  может   много  послать.

Каждый фантом будет наделен его энергией, его чувствами, его мыслями и будет с ним

связан. Через фантом он будет со мной общаться. Будет слышать, понимать и отвечать.

Максим: Ребята, по поводу Библии, мы уже не раз рассказывали, смотрите все

наши видео. Кто писал Библию, кто передавал информацию для Библии. И не только

для  Библии.  Мы  и  о  Коране  говорили.  Вы  можете  посмотреть  наши  ролики.  Под

роликами для вас есть тайм-коды. По тайм-кодам вы можете найти ответы на свои

вопросы. 

 

25:42 Количество Ангелов-хранителей у человека.

Максим: Сколько Ангелов-хранителей может быть у человека?

Ирина:  У него  может  быть  один Ангел-хранитель  или  несколько.  На  Земле

известны случаи, когда было пять Ангелов-хранителей. Например,  у всем известного

Виссариона, три Ангела-хранителя.

Максим: А что ты вдруг сейчас о Виссарионе вспомнила?

Ирина: Он мне известен, поэтому они о нем говорят. Но вот у кого пять – мне

это не известно. Они мне его показали, но я его не знаю. А этого я знаю, поэтому они

мне такой пример привели.

Максим: От чего зависит количество Ангелов-хранителей? 

Ирина:  Дух может  попросить  перед  воплощением  пройти  его  без  Ангелов-

хранителей, либо - с одним, либо - с несколькими. Если они согласны, они идут на это

воплощение. Это зависит от желания Духа и от желания Ангелов-хранителей быть с

ним. Это договор. Как кураторы. Только кураторы с восемнадцатого уровня.  Бывает, и

с  девятнадцатого  продолжают  работать  Ангелами-хранителями.  Бывает,  с

семнадцатого уровня Хранители природы могут работать Ангелами-хранителями, но

под наблюдением другого Ангела-хранителя. Они учатся этому.

 



27:12  Рождение ребенка с первой группой крови и отрицательным резус-

фактором у родителей, не имеющих такую группу.

Максим:  Мид, вот вопрос специально для тебя: может ли родиться ребенок с

первой  группой  крови,  отрицательным  резус-фактором  у  родителей,  не  имеющих

такую группу?

Ирина: Может, теоретически.

Максим: Нужно смотреть еще до этого?

Ирина:  Нужно  смотреть,  какие  группы  крови  у  родителей.  Если  вторая  и

третья, ребенок может родиться с любой группой крови.

Максим: Видимо, у кого-то сложный вопрос в семье возник.  Ответ – может.

Ирина:  А  если  у  кого-то  из  родителей  есть  отрицательный  резус,  конечно

ребенок может родиться с этой группой и этим резусом.

 

28:09  Открытие  новых  проектов:  «Космохилинг»,  «Медитации  онлайн»,

«Космоэнергетика».

Максим:  Ребята,  у  нас  есть  очень  хорошая  новость.  У нас  открылся  новый

проект.  Он называется «Космохилинг». Ссылка на проект будет под этим видео. На

условиях  донейшн.  Наша целительница  работает  с  Межгалактической медицинской

службой,  с  плеядеанцами.  Она  проводит  целительские  сеансы  онлайн  и  на  основе

донейшн. Скоро откроются еще два проекта. Это проект «Медитации онлайн», где мы

вас будем обучать  медитации онлайн на  условиях донейшн – оплаты по сердцу.  А

самое интересное, и такого еще не было: скоро запустится проект «Космоэнергетика».

Причем,  сеансы  и  обучение  можно  будет  проходить  онлайн.  Если  вы  согласны  с

условиями проекта «Кассиопея», то все это можно делать на основе донейшн, то есть

оплате по сердцу.  Космоэнергетика на донейшн – такого еще не было. Продолжаем

дальше, Ириша.   

 

29:24 Поведение землянина при встрече с инопланетянином.

Максим:  И вопрос сразу не в бровь,  а  в  глаз – как  нужно себя вести,  если

встретил инопланетянина?

Ирина: Ух ты, какой интересный вопрос! Зависит от вашего желания. Если вы

хотите  с  ним  вступить  в  контакт,  то  сначала  нужно  спросить  себя,  закрыть  глаза,

обратиться к своему духовному сердцу и спросить: "А нужен ли мне контакт с ним?

Безопасен  ли  он  для  меня  энергетически?  Соответствует  ли  этот  контакт  моему



предназначению?"

Если нет никакого отторжения, то можно просто за ними наблюдать. Если они

сами пойдут на контакт, выйдут к вам, обратятся к вам, поприветствуйте их на вашей

планете.  Обязательно  сказать,  что  вы  уже  знаете  о  Межзвездном  Союзе,  знаете  о

планете  Бурхад.  Спросить,  с  какой  целью  они  перед  вами  появились  и  что  хотят

показать. Если они приглашают пройти с ними, то надо спросить: "Куда, для чего?"

Если вам предлагают стать контактером, то это вам решать. Спросите, на каких

условиях,  нужно ли ставить чипы или еще что-либо делать.  Для чего это нужно,  к

каким последствиям это может привести, для чего им нужны контакты? Будет ли эта

информация даваться людям или это экспериментальный какой-то контакт.

Разговаривайте,  как  с  обычными  людьми,  учеными-исследователями,  но

учитывайте,  что  они  с  другой  планеты.  Ведите  себя  спокойно,  без  агрессии  и

настороженности, посылайте им свой свет любви, но в то же время не соглашайтесь  на

те  действия,  которые  вам  покажутся  неприятными  или  неприемлемыми.  Просто

спокойно, но вежливо откажитесь.             

Максим: Ребята, у меня к вам просьба: если вам нравятся наши прямые эфиры,

прямо  сейчас  поставьте,  пожалуйста,  лайк,  и  мы продолжим дальше.  Я  посмотрю,

насколько  вам нравятся  наши эфиры,  может  быть,  мы что-то  не  так  делаем.  Мало

лайков у нас.

Я на одном месте сейчас остановил, Ириша, и здесь четыре очень интересных

вопроса.  Да,  вижу.  У  нас  высветились  четыре  цифры.  Тысяча  триста  девяносто.

Отлично.  Спасибо, ребята, огромное. Чем больше вы поставите лайков, тем больше

человек нас увидит и тем больше осознанных людей станет на этой планете. Огромное

вам спасибо за ту веру, за ту любовь и поддержку, которую вы нам оказываете. Она

нам очень важна и нужна.

 

32:50  О школе контактеров.

Максим: Я, ближайшее до Нового года время, заканчиваю ремонтные работы в

центре  и  гостинице-хостеле.  Хостелом  это  назвать  очень  сложно.  Я  делаю

комфортабельные  номера  для  того,  чтобы вас  можно было  принять.  После  Нового

года,  где-то  с  пятнадцатого  числа  мы  начнем  давать  информацию  о  наборе  на

обучение. Набор будет проводиться среди тех, кто согласен с правилами школы.

Никаких сумм за обучение мы назначать не будем. Обучение у нас только на

основе донейшн. Донейшн – это ваша личная благодарность мастерам за то, что они



будут вас обучать. Проживание в хостеле на таких же условиях. То есть на условиях

донейшн – «оплата по сердцу».

Меня многие спрашивают: "Не сошел ли я с ума?" Нет! Думаю, пока не сошел.

В  связи  с  тем,  что  вы  нас  поддерживаете,  что  вы  в  нас  верите,  у  нас  огромное

количество  сил  и  энергии  для  того,  чтобы  создавать  большие  проекты,  чтобы

передавать духовные знания именно на «оплате по сердцу». Без назначения цен.

Так  мы  избавимся  от  большого  количества  мошенников,  которые  пытаются

зарабатывать  деньги  на  нашем незнании,  используя  духовные практики,  обманывая

вас.  Наш проект посвящен вашему духовному образованию, пониманию реальности в

том виде, который передает Межзвездный Союз и наши межзвездные друзья. 

Спасибо за лайки. Огромное количество получили: тысяча триста лайков. Это

очень много. Ребята, спасибо большое.    

Ирина: Да, благодарю всех.

Максим: Я понял, что мы нужны.

 

34:48 Универсальное обращение к Творцу нашего мироздания.

Максим: Какое самое универсальное обращение к Творцу нашего мироздания?

Ирина:  Свет,  родивший  меня,  как  Душу.  Изначальный  Свет  Творения.  Там

присутствует обязательно слово «свет». Самое универсальное имя, которое может быть

понято на нашем уровне существования – это Духовный Свет Любви.

 

35:29 Языческие боги. Велес, Мокошь. Вера.

Максим:  Сейчас многие почитают Велеса,  Мокошу и других богов. Вопрос:

грех ли верить в языческих богов, и существуют ли они?

Ирина:  Конечно, они существуют. Это образы, которые обозначают реальных

существ из плазмоидных цивилизаций, которых намного больше, чем гуманоидных.

Вера в них, как и любая вера, искренняя, чистая вера, сопровождаемая любовью,

не может быть грехом. Потому что вера – это чувство, как и любовь. Грехом является

искажение Света, который идет через духовный канал человека.

Чтобы развиваться в той вере, сторонником которой вы являетесь, вы должны

искренне  верить  в  этот  объект  и  стремиться  быть  на  него  похожим.   Не  просто

формально принадлежать к какой-то религиозной организации, для получения каких-

то благ или из-за совпадения во взглядах с людьми, которые вам дороги. Вера дается

для прохождения пути раскрытия духовного сердца.



Важно найти  ту веру,  ту религию,  то  учение,  которое  будет  создавать  образ

Бога,   наиболее  близкий  для  вас,  и  вы  сможете  искренне  дарить  свою  любовь.

Становиться на него похожим, уподобляться ему.

Любые  боги,   даже  если  это  плазмоиды,  содержат  в  себе  черту  характера,

качество единого Бога,  создавшего все и родившего всех. Любой плазмоид – часть

Бога. Поклоняясь ему, вы поклоняетесь Богу.

Если  при  этом  вы  не  осуждаете  тех,  кто  делает  по-другому.  Не  осуждаете

верующих в единого Бога,  если для них именно это важно – верить и поклоняться

единому Творцу Вселенной. Если при этом вы не осуждаете тех, кто верит во многих

богов, видя в них разные аспекты и проявления одного и того же единого Бога. Здесь

главное - любовь во всем. Если вы хотите, чтобы люди вас принимали с вашей верой,

чтобы к вам относились с любовью и сочувствием, и желанием вам помочь, вы должны

также относиться к людям другой веры.

Спасибо большое.

Максим: Попросили телезрители дать тебе воды!

Ирина: Да, ты что, правда, что ли? Спасибо.

 

38:56 Великие композиторы-контактеры.

Максим: Вопрос такой: кто из великих композиторов контактер?

Ирина: Оба одновременно ответили: практически все.

Максим: Что, серьезно, что ли?

Ирина: Каждый человек является контактером, хотя бы со своим Высшим Я. У

него духовный канал связи с Высшим Я, со своей невоплощенной частью является

непрерывным. Очень многие люди – это контактеры тех существ, которые находятся

рядом с ними: Ангелов-хранителей. Чуть реже встречаются контакты с плазмоидами.

Еще реже - с гуманоидами, с какими-то исследовательскими группами.

Я хочу подчеркнуть,  что  любой Дух,  воплощенный на Земле,  имел до этого

длинную историю воплощений в других мирах, на других планетах, на других уровнях

плотности  и  в  том  Духовном  мире,  где  он  ждал  этого  воплощения.  Во  всех

пространствах,  временах,  странах,  плотностях  и  измерениях   он  был  знаком  с

огромным количеством сущностей, и с каждой из них он может установить контакт

сейчас. Вот так он мне говорит.    

 

40:17 Псилоцибиновые грибы. Их воздействие на человека.



Максим: Псилоцибиновые  грибы  для  лечения  психических  заболеваний  и

зависимостей.  Есть  ли  у  них  лечебный  потенциал,  и  можно  ли  этими  грибами

лечиться? Мид, это для тебя вопрос. Псилоцибиновые грибы, ты знаешь о них?

Ирина: Да, изучал.

Максим: Можно ли ими лечиться?

Ирина:  От  чего?  От  психических  заболеваний?  Возьмем  самое

распространенное у нас психическое заболевание.

Максим: Шизофреники, причем массовые. Есть даже такой канал (смеются).

Ирина: Именно от этой массовой шизофрении?

Максим: Можно ли от этой самой массовой шизофрении лечиться грибами? Я

думаю, что на канале есть те, кто употребляет грибы. 

Ирина:  Понимаете,  эти  грибы  содержат  в  себе  вещества,  которые  меняют

духовные вибрации, конкретно астрального тела,  духовных энергетических структур

ауры  за  счет  изменения   биохимического  состава  и  электромагнитного  потенциала

мозга.

В результате меняются вибрации астрального тела, ментального тела, духовного

канала и человек, который их принял, становится более восприимчивым к астральному

миру.  Находясь  в  измененном состоянии сознания,  он не  теряет  осознанность,  как,

например, в сновидении. Когда вы засыпаете, вы уходите в то же самое состояние, как

и при приеме подобных веществ, только не осознаете этого.

Похожие вещества вырабатываются в организме человека,  когда он засыпает.

Формулы похожи. Эти вещества вырабатываются в меньшем количестве и, вместе с

другими веществами, действуют на рецепторы мозга. Поэтому они не приносят вреда.

Что касается грибов: огромная доза этих гормоноподобных веществ, о которых

я сказал, воздействует на рецепторы таким образом, что они резко активизируются, и

человек,  находясь  в  физическом  теле,  начинает  чувствовать  и  вести  себя  как  в

астральном.     

Максим: Понятно, его начинает глючить. А последствия есть у этих грибов на

физическом уровне?

Ирина: Они содержат вредные вещества – гепатотоксины, очень похожие на те,

которые содержатся в мухоморах.  В больших количествах они могут вызвать острый

некроз печени. Даже в малых количествах. Человеку, у которого изначально этот орган

был не в порядке.  Например, в детстве перенес гепатит и даже не знал об этом. Таких

очень много.



 

43:59 Фильм об Ирине Подзоровой и проекте «Кассиопея».

Максим: Там многие уже ругаются и спрашивают: 22 декабря что будет? Уже

триста раз спросил, а я не озвучиваю.

Ирина:  22  декабря  будет  следующий  день  после  зимнего  солнцестояния  и

следующий  день  после  премьеры нашего  фильма  «Воронеж-Кассиопея».  У  кого-то

будет День рождения, всех поздравляю (смеется).

Максим:  21  числа  12  месяца  в  12:21  мы  запускаем  шикарный  трехчасовой

фильм о проекте «Кассиопея»,  об  Ирине Подзоровой. О том, как все начиналось. О ее

контакте и о том, для чего мы существуем. 21 числа в 12 часов 21 минуту начнется

фильм, которого ждали многие. 

Ирина:  Он поможет в  квантовом переходе.  В него заложено  столько наших

общих вибраций и вибраций тех, кто его делал, что тому,  кто его посмотрит за эти

сутки, он поможет войти в квантовый переход с настроем на дальнейшую работу по

гармонизации ноосферы планеты.  

Максим:  Ребята,  пожалуйста,  не принимайте близко к сердцу все эти числа,

даты  и  все  остальное.  На  энергетическом  уровне  многие  из  вас  даже  этого  не

почувствуют.  После  зимнего  солнцестояния  пойдет  немножко  другая  энергетика.

После 21-го числа мы войдем в активную стадию квантового перехода, поэтому все

будет  хорошо.  Главное  -  не  волноваться,  не  нервничать,  не  обижаться.  Не ставить

страшные мордашки и ролики после ваших вопросов.

 

45:47 Инопланетяне и Новый год. Эслеровский настрой.

Максим: Мид, отмечают ли инопланетяне Новый год? Мне кажется, в прошлом

году мы об этом спрашивали уже.  

Ирина: Да. У нас нет такого всеобщего праздника, салюта. Мы читаем настрой

всей планетой, даже дети.

Максим:  Вы  в  Новый  год  собираетесь  всей  планетой  и  читаете  какой-то

настрой?

Ирина: Да, «Я есть Вселенная».

Максим: Тот, который мы давали: эслеровский настрой.

Ирина:  Мы  читаем  в  одно  и  то  же  время  на  всей  планете,  независимо  от

часовых поясов.

Максим: Ирина, а можно его сейчас озвучить в прямом эфире?



Ирина:  Они читают  в  унисон.  Делают  это  друг  для  друга,  и  это  усиливает

энергии.  Даже  если  мы  прочитаем  вдвоем  одновременно,  у  нас  уже  будет  другая

энергия. Он сейчас говорит: повторяй за мной. «Я есть Вселенная. Вселенная есть я.

Сила мироздания – моя сила, а мой Дух – часть потока существования Творца всех

миров. Его сила будет направлена на благо всех существ, пребывающих во всех мирах

и планах существования. Реальность в истине пребудет, а ложь в иллюзии восприятия

навсегда исчезнет». Они это все читают.     

Максим: Я думаю, что мы поддержим планету Эслер в Новый год. Я настою,

чтобы мы вместе с планетой Эслер прочитали этот настрой, когда у нас будут бить

куранты.

Ирина: Мы будет там (на ретрите) читать его!

Максим: Да.

Ирина: А мы в прошлом году читали его?

Максим: Мы бурхадский настрой тоже будем читать. Я думаю, что всем, кто

принадлежит к  христианскому религиозному эгрегору,  будем  рекомендовать  читать

молитвы и многое другое.

 

47:45 Ребенок МидгасКауса.

Максим: Мид,  скажи,  пожалуйста,  как  поживает  твой  родившийся  недавно

ребенок?

Ирина: Мой родившийся ребенок уже гуляет по улице.  У нас очень быстро

происходит развитие.

Максим: Как так, а сколько ему месяцев?  

Ирина: Ему около 8.

Максим: В 8 месяцев он уже гуляет?

Ирина: Это у вас года три по развитию. 

 

48:17 Срок жизни на планете Эслер.

 Максим: Многие не знают, какой у вас срок жизни на планете?

Ирина: Около четырехсот семидесяти – пятисот тридцати земных лет. Средний

срок. Я прочитала (смеется).

Максим:  Я эмоциональный и каждый раз учусь контролировать свои эмоции,

потому  что  эмоции  это  классно.  Благодаря  эмоциям,  мы  растем  и  развиваемся,

получаем энергетический объем, проходим свои уроки. Контроль над эмоциями – это



очень  интересная  штука.  Чем  лучше  мы  умеем  контролировать  свои  эмоции,  чем

лучше мы умеем эти эмоции проявлять, тем больше в нас объема для того, чтобы мы

наполнялись этими эмоциями.

 Эмоции в психологии называются энергиями в эзотерике.  

Когда вы говорите, что я эмоционален – да. Я эмоционален. Я энергетически

насыщен,  и  мне каждый раз  приходится  учиться  работать  с  этими энергиями.  Чем

больше у меня эмоций, тем чаще мне приходится их контролировать и направлять в

правильном русле. Особенно для роста и развития структуры, которую мы  создаем.

 

49:45 Цивилизация разумных бабочек – духи воздуха.

Максим: Расскажите про цивилизацию разумных бабочек в другой Галактике.

Есть ли такая цивилизация?

Ирина:  Скорее всего, разумной цивилизацией бабочек в другой Галактике вы

называете  Духов  воздуха,  эльфов,  сильфидов  и  так  далее.  Похожих  гуманоидных

цивилизаций нам неизвестно. 

 

50:07 Земные животные.  Их разумная форма жизни в других Галактиках.

Максим:  Правда  ли  то,  что  животные,  которые  находятся  на  Земле  –  это

отражение каких-то разумных форм жизни в Галактике?

Ирина: Что значит отражение?

Максим:  Допустим,  божья  коровка.  Есть  ли  такое  же  существо  в  другой

Галактике, только разумное.

Ирина:  Это инсектоиды. Я понял вопрос, о котором он говорит. Есть форма

жизни,  которая  развилась  из  тех  форм,  которые  у  вас  остались  неразумными.  На

других  планетах  смогла  развиться  разумная  форма  жизни.  Либо  с  помощью

естественной эволюции, либо с помощью искусственной гибридизации.

 

50:53 Смерть двенадцати Апостолов. Иоанн Богослов.

Максим: Правда ли, что все 12 апостолов Христа ушли с Земли мученической

смертью?

Ирина: Не все. Своей смертью из 12 Апостолов, включая Апостола Павла, хотя

он не входил в их число, своей собственной смертью умер в пожилом возрасте Иоанн

Богослов. Перед этим он подвергся мученичеству, но выжил.

За проповедь христианства и противоречия существующей религии, правитель



города, решил наказать его не смертью.  Наказали его руки, чтобы он не писал книг. В

то время он записывал послание: «Евангелие Иоанна Богослова».

Для этого они  поставили на  костер  котел  с  оливковым маслом,  и  когда  оно

закипело,  погрузили  туда  его  руки.  После  этого  события  сухожилия  на  пальцах

перестали сгибаться на долгое время. После этого отправили на остров в ссылку. На

острове он восстанавливал  свои руки  травами.   В то  время не  было антибиотиков.

Лечение помогло держать перо.   Мне сейчас  это показывают.  «Откровение Иоанна

Богослова» писали несколько его учеников.    

Максим: Я понял, спасибо большое.

 

53:10 Голодание и повышение вибраций.

Максим: Полезно ли для здоровья и повышения вибраций голодание двадцать

четыре, сорок восемь часов или дольше на воде? Полезно ли голодание?

Ирина: Я бы не стал рекомендовать такие эксперименты всем без медицинского

обследования. Все организмы разные. 

Максим: Для каждого организма нужно подбирать форму голодания? 

Ирина:  Я бы  не  стал  акцентировать  внимание  на  физической  реальности  в

вопросах  повышения  вибраций  для  достижения  духовного  качества.  Повышение

духовных  вибраций  должно  нарабатываться  снятием  эмоционально-негативных

блоков,  увеличению  положительных  качеств.  Но  никак  не  физическими

ограничениями.

Физические ограничения в виде поста были придуманы для трех главных целей:

первое – это выработка воли, волевых качеств,  для последующей духовной работы.

Второе - это настройка на большую чувствительность к тем же самым плазмоидным

цивилизациям, духовным мирам.

Если  вибрации  физического  тела  во  время  переваривания  пищи  отвлекают

сознание, то в некоторых случаях голодание, то есть пустой пищеварительный тракт,

перемещает  внимание  на  высшие  чакры.  Если  идет  работа  сознания.  Третье  –

существовал религиозный фонд. Денежные средства, на которые в эти дни покупалась

пища,  собирались  на  помощь  бедным.   Из-за  любви  к  ним.  Такой  пост  тоже

существовал.       

Максим: Ребята, голодать нужно только с назначения специалиста, который в

этом разбирается.

Ирина:  Нужно  еще  сказать:  для  чего.  Не  для  здоровья,  не  для  того,  чтобы



восстановить  свои  органы.  Соблюдение  поста  не  для  медицинских  целей,  а  для

изменения  духовного  уровня.  Я  знаю  только  три  цели,  для  которых  это  может

применяться.  

Максим:  Я знаю,  что  многие  контактеры  делают  сухое  голодание.  Но  там,

ребята,  вера.  Нужно  искренне  в  это  верить,  понимать,  для  чего  вам  это  нужно,

практиковать.  Голодать  без  осознанной  подготовки  -  это  опасно.  Важны не  только

намерение и вера, но и рекомендации врачей.

 

56:37   О фильме и книгах проекта «Кассиопея».

Максим: У нас остается три минуты. Сейчас я найду какой-нибудь интересный

вопрос.  Ссылка  на  фильм.  Ребята,  если  вы  подпишитесь  на  наш  канал,  то  будете

получать уведомления. Нужно нажать колокольчик и подписаться. Мы уже выставили

фильм. Есть уведомление о том, что завтра 21.12.20 в 12.30 будет показан этот фильм.

Фильм снимался классным режиссером и монтажером. Он работает на федеральном

канале. Снимая фильм, он вложил  свою Душу. 

Ирина: Он сам к нам приехал.  Мы поехали за двести пятьдесят километров.

Максим: Я возил всех в Поворино, где жила Ирина.

Ирина: Да, да, да.

Максим: Мы ездили в лес на место, где у Ирины были первые контакты. В этом

фильме вы увидите абсолютно все. Как все начиналось, и для чего это все нужно. Как

Ирина осуществляла походы на первые контакты, как к этому относились мама, тетя.

Фильм просто бомбический. Рекомендую всем его посмотреть и обязательно под видео

почитать.

Я  хочу  поблагодарить  нашего  режиссера  и  оператора  в  одном  лице  через

донаты. По-другому мы это сделать не можем. Ваши донаты будут благодарностью

нашему  режиссеру.  Не  покупая  билеты,  можно  отблагодарить  нашего  дорогого

режиссера.  Все  ваши донаты уйдут  нашему режиссеру.  Он просил:  не  надо.  Делал

фильм от Души.  Моя личная инициатива попробовать поблагодарить его за счет тех

людей, которые посмотрят этот  замечательный фильм.

Как помочь душе умирающего, мы уже рассказывали.

Когда будут выпущены ваши книги.

Ирина: Хороший вопрос.

Максим: Две книги уже готовятся. После Нового года мы сразу займемся этим

вопросом.  Не  понимаю  еще,  как  сделать  так,  чтобы  не  продавать  эти  книги,  не



назначать цен, но что-нибудь придумаем. Может быть, сделаем донаты в электронном

виде. Не знаю. Мы еще пока об этом не думали, но две книги у нас уже готовы. 

Ирина: Можно сделать с издательством договор.

Максим: Это мы решим.

 

1:00:03 Музыка и вибрации.

Максим: Есть ли у музыки и у жанров музыки свои собственные вибрации?

Ирина:  Сама  музыка  –  это  звуковые  вибрации,  но  они  сопровождаются

энергетическими  вибрациями того, кто ее играет, поет и слушает. Там сложение трех

вибраций.  Тот,  кто  слушает,  тоже  влияет  на  эту  музыку  и  на  энергетическое

пространство,  в  котором  он  ее  слушает.  Ее  можно  воспринимать  по-разному.  В

зависимости от того, как ты к ней относишься. Нравится она тебе или не нравится.

Если  это  определенная  песня  -  как  ты  относишься  к  ее  тексту  и  так  далее.  Туда

вложена энергетика певца, энергетика исполнителя, композитора и слушателя. 

Максим: Что мы должны рассказать о... Я не могу понять.

Ирина: Они сказали: мы не знаем кто это.

 

Максим: Последний вопрос я задам на сегодняшнем прямом эфире. Перед тем,

как я задам вопрос еще раз хочу напомнить, что через Instagram можно рассчитать свой

уровень духовного развития. Это Cassiopeia_level.

 Можно присоединиться в наш чат Cosmo Healing.  Он находится в Telegram.

Там  можно  пройти  целительские  сеансы  на  условии  оплаты  по  сердцу.  Мы

придерживаемся условий нашего проекта и не назначаем цен.

 Центр уже достраивается. После Нового года начнется набор на обучение. Что

же я хотел классное рассказать и забыл?    

Ирина: О чем-то мы хотели рассказать.

 

1:02:12 Выход из сансары.

Максим: Мы хотели задать последний вопрос.  Я  сейчас остановлю. Раз, два,

три,  остановили.  «Здравствуйте.  А  можно ли  узнать  о  выходе  из  сансары,  из  всех

иллюзий? Ведь материальный и тонкие миры – это концепции, представления других

цивилизаций. Они не свободны на 100%». Игорь, перед тем, как Мид ответит на ваш

вопрос, я могу сказать так: иллюзия сансары – это тоже ваша иллюзия.

Ирина: Ну, примерно такой ответ (улыбаются).



Максим: Мы сюда приходим, сами выбирая воплощение, Ангелов-хранителей,

планету с помощью наших кураторов. Мы прекрасно знаем, зачем мы сюда идем, и

ваше  непринятие  того,  что  вы  здесь  находитесь  –  это  и  есть  понижение  уровня

вибраций.  Когда  вы  научитесь  на  этой  планете  свободного  выбора  наслаждаться  и

получать удовольствие, расти и развиваться в тяжелое для планеты время, тогда вы

почувствуете  себя  Божественным  созданием.  А  пока  вы  находитесь  в  иллюзии

непонятной матрицы, которая вас сюда, без вашего ведома, посылает, тогда вы никогда

не станете свободным.

  

1:03:27 Последствия употребления мухоморов.

Ирина: МидгасКаус предложил быстро ответить на вопросы.

Максим: Давай.

Ирина:  Откуда  взялась  мода  употреблять  мухоморы.  О  мухоморах  –  это,

примерно, то же самое, что и о псилоцибиновых грибах.

В этих грибах есть вещества, которые изменяют сознание и делают возможным

контакт  с  тонкоматериальными цивилизациями.  Но подобный контакт  способствует

отравлению физического тела и привыканию рецепторов физического тела и духовной

энергоструктуры к этим веществам.  Развиваться потом без них в этом направлении

будет сложнее. Выбор каждый делает сам. Но, нужно понимать последствия. Спасибо.

И мы вас очень любим, спасибо.  

 

1:04:23 Сансара. Иллюзия восприятия. Путь будд и бодхисаттв.

Максим:  Игорь,  хочу тебе  сказать,  что  ты уже  не  свободен,  потому что  ты

находишься  в  своем  физическом  теле.  Можно  так  рассуждать  и  загнать  себя   в

отсутствие свободы выбора. На самом деле ты абсолютно свободен. А все остальное –

твои жизненные уроки.

Ирина:  Материальные  и  тонкие  миры  не  являются  иллюзией.  Иллюзией

является наше восприятие. Иллюзия – это состояние Духа. Сама по себе иллюзия – это

духовная структура. Это не материальная структура.

 Что такое сансара? Это перевоплощение, когда родившееся Духовное существо

принимает себя за это тело и начинает жить в этом теле единственной жизнью, не

думая  о  своих  духовных  потребностях  и  выполнении  своей  жизненной  задачи

воплощения. Эта жизнь без осознанности и называется сансара.

Выход их сансары вовсе не означает избавление от всех воплощений. Тот, кто



вышел из сансары, может перевоплотиться снова, если захочет. Такой путь известен

как  путь  бодхисаттв.  Во  многих  течениях  буддизма  он  считается  более

предпочтительным, чем путь будд, которые растворяются на своем высшем духовном

уровне, в Боге, в Свете, и не желают возвращаться.

Путь будд и путь бодхисаттв являются равноправными для духовного развития.

Никакой из них не выше и не ниже. Это выбор Духа.

Что  такое  свобода?  Сама по себе  свобода не  имеет  отношения  к  выходу их

материального  воплощения.  Если  Дух  вышел  из  материального  воплощения  в

состоянии негативных вибраций, он понизил свой уровень и остается несвободным и в

Духовном  мире.  Он  попадет  на  низший  уровень  и  будет  несвободным  от  своих

страстей, своих негативных эмоций.  Дух будет несвободен созерцать божественный

Свет, сливаться с ним и любить безусловной любовью всех окружающих.

Если Дух достиг этого состояния в материальном мире и продолжает повышать

свои вибрации, не просто любя всех вокруг безусловной любовью, а проявляя свою

любовь на практике в бескорыстных добрых делах. В этом случае его энергетическая

мощь  растет,  его  духовный  канал  и  возможности  контактера  расширяются,  и  он

становится свободен от своих негативных проявлений и страстей своей инстинктивной

природы. Он ими управляет, и от этого он свободен.  

 

1:07:34   О волжской группе.

Максим: Ребята, быстро отвечу по поводу волжской группы. Вы спрашивали о

контактах с тонкоматериальными плазмоидными цивилизациями. Уровень плотности

не помню. Это плазмоиды – тонкоматериальные  цивилизации, которые находятся в

тонкоматериальных телах.

 

Максим: Ребята,  большое  спасибо.  Подписывайтесь  на  наш канал,  нажмите

колокольчик для того, чтобы не пропускать новые видео, новые прямые эфиры и новые

фильмы, которые мы будем выпускать.

Под этим видео будут ссылки на все наши новые проекты, на все чаты, которые

мы запускаем для вас.  Все на условиях донейшн. Никаких цен проект «Кассиопея»

назначать не будет. Духовные знания не имеют цены. Они бесценны. Ребята, пока. 

Ирина:  Всем пока! Всех с наступающим!

Максим:  Всех с наступающим Новым годом. Я надеюсь, что мы обязательно

запишем обращение-поздравление наших межзвездных друзей.   



Ирина: Конечно.

Максим:  31  числа  в  23:00 на  всякий случай.  Ждите  поздравления  от наших

межзвездных  друзей.  Для  вас  мы  сделаем  сюрприз.  Поздравления  будут  и  от

тонкоматериальных цивилизаций.

Ирина: Уже подсказывают.

Максим: Будет  поздравление  от  плотноматериальной  цивилизации  и  от

представителя  Духовного  мира.  Всем  пока,  до  новых встреч.  Спасибо,  что  вы  нас

поддерживаете и огромное спасибо за вашу помощь. Я ее очень сильно чувствую.

Ирина:  Вам  всем  огромное  спасибо.   Благодарность.  Желаю,  чтобы  время

квантового перехода  вы прошли осознанно, без страхов, без сомнений, без осуждения

других, даже за эти страхи. Желанием помочь, любовью и принятием себя и других

такими, какие мы есть. Только это поможет нам повысить вибрации нашей планеты,

скорее  войти  в  Межзвездный Союз и  увидеть  воочию наших  межзвездных друзей.

Соединиться с ними в единой любящей семье нашей Галактики.

Максим: Всем пока, ребята.

 


